Repéré pour vous

L'Échappée, centre social itinérant, repart en tournée

Depuis septembre 2019, le camion l'Échappée, conduit par l'équipe du centre social Les Possibles, sillonne les rues de Mayenne pour aller à la rencontre des habitants. Le véhicule comprend une partie accueil et une partie numérique.

En ce mois de février, le dispositif itinérant est de retour. Il fera étape deux fois sur le parking du collège Jules-Ferry : les mercredis 9 et 23 février, de 14 h à 16 h. Ce sont Hélène Lecompte et Sophie Charrier qui recevront les visiteurs.



L'Échappée est de retour dans les rues de Mayenne. , Photo: Archives Ouest-France